

BSTRAK

Peningkatan Keterampilan Membuat Benda Konstruksi Menggunakan Model Pembelajaran Langsung di Kelas IV SDN 09 Pasar Ladang Panjang Kabupaten Pasaman.

Skripsi: FIP/PGSD. 2014. Penulis; Ria Sonata, 2011-1108219.

Berdasarkan studi pendahuluan di Kelas IV SDN 09 Pasar Ladang Panjang Kabupaten Pasaman, bahwa keterampilan siswa dalam membuat benda konstruksi masih rendah. Penyebabnya guru kurang mendemonstrasikan pengetahuan dan keterampilan saat membuat benda konstruksi. Guru kurang membimbing siswa langkah demi langkah dalam membuat benda konstruksi. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan rancangan pembelajaran, pelaksanaan pembelajaran dan peningkatan keterampilan dalam membuat benda konstruksi menggunakan model pembelajaran langsung di SDN 09 Pasar Ladang Panjang Kabupaten Pasaman. Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas dengan menggunakan pendekatan kualitatif dan kuantitatif. Prosedur penelitian ini terdiri dari perencanaan pembelajaran, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi. Sumber data penelitian meliputi perencanaan pembelajaran, pelaksanaan pembelajaran yang berhubungan dengan perilaku guru dan siswa, serta penilaian proses dan hasil keterampilan. Pengolahan data menggunakan teknik analisis data kuantitatif. Subjek penelitian adalah siswa di kelas IV SDN 09 Pasar Ladang Panjang Kabupaten Pasaman, yang berjumlah 27 orang. Penelitian ini dilaksanakan dalam 2 siklus. Hasil penelitian menunjukkan peningkatan pada: (a) Penilaian RPP siklus I dengan nilai 89% dengan kriteria sangat baik. Pada siklus II meningkat menjadi 96% dengan kriteria sangat baik (b) Pelaksanaan pembelajaran dari aspek guru siklus I dengan nilai 73,5% dengan kriteria baik, meningkat pada siklus II menjadi 91% dengan kriteria sangat baik. Pada aspek siswa siklus I diperoleh nilai 73,5% dengan kriteria baik, meningkat pada siklus II menjadi 91% dengan kriteria sangat baik, (c) Penilaian proses dan hasil keterampilan pada siklus I dengan nilai rata-rata 76,9, meningkat pada siklus II dengan nilai rata-rata 83,05. Dengan demikian, model Pembelajaran Langsung dapat meningkatkan keterampilan siswa dalam membuat benda dengan teknik konstruksi di Kelas IV SDN 09 Pasar Ladang Panjang Kabupaten Pasaman.